



2008 ROBERT STEWART STAKE

For Two-Year-Old PACING and TROTTING Fillies
Pour Pouliches AMLEUSES et TROTTEUSES de 2 ans

TO BE RACED in DIVISIONS on Sunday, August 10, 2008
SERA COURU dans les DIVISIONS le dimanche, 10 août 2008
At/à Mohawk Racetrack, Campbellville, Ontario
\$200,000 \$ Est. (divided into divisions/réparti entre divisions)

Sponsors/Commanditaires: Standardbred Canada and/et Woodbine Entertainment

Nomination Mise en nomination	\$200 / 200 \$	March 15, 2008 le 15 mars 2008
Sustaining Maintien de nomination	\$200 / 200 \$	April 15, 2008 le 15 avril 2008
Sustaining Maintien de nomination	\$200 / 200 \$	May 15, 2008 le 15 mai 2008
Starting Fee Frais de départ	\$1000 \$	<i>Due when declarations close Payables à la fermeture des inscriptions Payable to/à Woodbine Entertainment Group</i>

ELIGIBILITY: Open to two-year-old trotting and pacing fillies (foals of 2006) that are registered with Standardbred Canada or the United States Trotting Association prior to the date on which nominations close (March 15th, 2008) and are (a) sired by a stallion that stood in Canada for the entire 2005 breeding season, OR (b) non-Canadian sired fillies that are wholly owned by residents or citizens of Canada as of January 31st, 2008 provided that: (i) if the owner is a partnership, stable, corporation or a similar entry, all partners, members or shareholders must be residents or citizens of Canada; (ii) if leased, both lessors and lessees must be residents or citizens of Canada; (iii) to remain eligible to either event, fillies must continue to be wholly owned by residents or citizens of Canada at the time the event is contested; (iv) the sale of a nominated filly to a non-resident or non-citizen of Canada eliminates it from further eligibility as of the date of the sale; and (v) all sales of nominees both before and after nominations must be bona fide sales. For the purpose of these conditions, "residents of Canada" are persons who maintain their permanent residences in Canada at the time nominations close and resided in Canada for at least 183 days in 2007. "Citizens of Canada" are persons who maintain their Canadian citizenships.

ADMISSIBILITÉ: Rejetons de 2006. Pouliches ambleuses et trotteuses de 2 ans aptes à courir en 2008 et enregistrées auprès de Standardbred Canada ou la United States Trotting Association avant la date de fermeture des mises en nomination (le 15 mars 2008) et (a) ayant été engendrées par un étalon en service de monte au Canada tout au long de la saison de monte 2005, OU (b) pouliches ayant été engendrées par un étalon non canadien mais de propriété en tout de résidents ou citoyens du Canada au 31 janvier 2008 pourvu que : (i) si le propriétaire est un partenariat, une écurie, une corporation ou entité similaire, tous les partenaires, membres ou actionnaires soient des résidents ou citoyens du Canada; (ii) s'il s'agit d'une location, que le/les locataire(s) et locateur(s) détiennent tous la citoyenneté canadienne et soient résidents du Canada; (iii) afin de demeurer admissibles à courir, les pouliches doivent demeurer propriété en tout de résidents et de citoyens canadiens au moment où la course est disputée; (iv) une pouliche inscrite et vendue à un non-résident ou un non-citoyen du Canada est éliminée de toute autre admissibilité dès la date de la vente, et (v) toutes les pouliches inscrites et vendues avant et après leur inscription doivent constituer des ventes de bonne foi. Aux fins de ces conditions, on entend par « résidents du Canada » des personnes qui maintiennent leur lieu de résidence permanente au Canada à la fermeture des inscriptions et qui ont résidé au Canada au moins 183 jours en 2007. On entend par « citoyens du Canada », les personnes qui maintiennent leur citoyenneté canadienne. Si les pouliches n'ont pas été engendrées par un étalon canadien, elles doivent demeurer à 100 % propriété canadienne à compter de la date de la mise en nomination et de la durée de la série.

NAME OF FILLY NOM DE POULICHE	GAIT ALLURE	SIRE ÉTALON	DAM MÈRE
TOTAL:	\$		

MAIL PAYABLE TO/COURRIER PAYABLE À: Standardbred Canada, Stake Department, 1-2150 Meadowvale Blvd., Mississauga, Ontario, L5N 6R6, Telephone: (905) 858-3060, Fax: (905) 858-8047

I nominate the above named fillies to the 2008 Robert Stewart Stake and agree to the conditions as shown on this nomination form. / Je nomme, par la présente, les pouliches mentionnées ci-haut, au stake Robert Stewart 2008, et je suis d'accord avec les conditions de participation mentionnées dans le présent document.

OWNER OR AGENT NAME / NOM DU PROPRIÉTAIRE OU DE L'AGENT:	
ADDRESS/ADRESSE:	
CITY/VILLE:	PROVINCE:
TELEPHONE/TÉLÉPHONE: ()	FAX/TÉLÉCOPIEUR: ()
SIGNATURE:	